

Hinweisgeberschutzgesetz (HinSchG)

Rechtsverstöße melden

Sollten Sie Kenntnis davon erlangen, dass Beschäftigte der Schajo Bearbeitungs GmbH bei der Ausübung ihres Dienstes rechtswidrig handeln, kann dies bei den zuständigen Stellen gemeldet werden.

Das Hinweisgeberschutzgesetz (HinSchG) hat in erster Linie zum Ziel, die hinweisgebenden Personen zu schützen, die Informationen über Verstöße an interne oder externe Meldestellen weiterleiten. Das HinSchG ahndet jegliche Form von Repressalien oder Benachteiligungen.

Sie können dazu direkt eine Meldung an die bei der Schajo Bearbeitungs GmbH benannten Vertrauens-Personen für das HinSchG über die nachfolgenden Wege übermitteln:

Per E-Mail: hinweis@schajo.com

Telefonisch	Herr Kevin Brückmann	+49 2327 9110-175
	Frau Susanne Scharf-Krüger (Vertretung)	+49 2327 9110-28

Neben der internen Möglichkeit besteht auch die Möglichkeit eine Meldung extern einzureichen (§§19 bis 31 HinSchG) Hierzu hat das Bundesamt für Justiz (BfJ) eine Meldestelle eingerichtet.

Die o.g. Meldekanäle dürfen nicht für falsche Anschuldigungen verwendet werden und die Meldung wissentlich falscher Informationen ist verboten.

Directive on Whistleblower protection (DoWp)

Report legal violations

If you become aware that employees of Schajo Bearbeitungs GmbH are acting unlawfully in the performance of their duties, you can report this to the responsible authorities.

The primary aim of the Directive on Whistleblower protection (DoWp) is to protect Whistleblowers who forward information about violations to internal or external reporting offices. The DoWp punishes any form of reprisal or discrimination.

You can send a report directly to the persons of trust for the DoWp named at Schajo Bearbeitungs GmbH using the following methods:

email: hinweis@schajo.com

phone	Mr. Kevin Brückmann	+49 2327 9110-175
	Mrs. Susanne Scharf-Krüger (Stand-in)	+49 2327 9110-28

In addition to the internal channel mentioned above, there is also the possibility of submitting a report externally (§§19 to 31 DoWp). The German Federal Office of Justice (BfJ) has set up a reporting channel for this purpose.

The above described reporting channels may not be used for false accusations and reporting knowingly false information is prohibited.